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Lunes,	02	de	enero	de	2020	

	
	
El	Comercio,	sección	A	
PAOLA	PABÓN	HABLA	DE	SU	SITUACIÓN	JUDICIAL	
La	fase	de	investigación	para	que	la	Fiscalía	recoja	evidencias	se	termina	en	
febrero.	La	investigación	contra	la	prefecta	de	Pichincha,	Paola	Pabón,	sigue	activa	
La	Fiscalía	tiene	hasta	el	12	de	febrero	para	reunir	todas	las	evidencias	sobre	su	
participación	o	no	en	el	delito	de	rebelión	durante	las	protestas	de	octubre	pasado.	
	
El	Mercurio	cuenca,	sección	A	
EL	PREFECTO	DE	NAPO	FALLECE	TRAS	ESTAR	EN	COMA	INDUCIDO	
Edison	Chávez,	prefecto	de	la	provincia	de	Napo,	falleció	ayer	a	las	13:20	en	una	casa	
de	salud	de	Quito,	tras	haber	permanecido	en	coma	inducido	por	problemas	graves	
en	su	salud,	que	se	habría	producido	tras	una	operación	a	la	que	lúe	sometido,	así	lo	
informó	el	área	de	comunicación	de	la	Prefectura.	"La	provincia	y	el	país	está	de	luto,	
nos	deja	un	gran	legado,	será	recordado	con	mucho	cariño	por	su	trabajo	y	servicio	
en	la	provincia.	Cristalizaremos	su	sueño	de	hacer	a	nuestro	Napo	mágico	y	
productivo.	Paz	en	la	tumba	de	Edison	Gustavo	Chávez	Vargas",	señaló	la	Prefectura	
a	través	de	sus	redes	sociales.	
	
El	Universo,	sección	primera	
PREFECTO	TIENE	VARIOS	FRENTES	ABIERTOS	DURANTE	SU	GESTIÓN	
El	prefecto	del	Azuay,	Yaku	Sacha	Pérez	Guartambel,	acaba	de	cumplir	nueve	meses	
de	gestión	y	de	combinar	su	tiempo	entre	la	administración	y	el	activismo	social	
antiminero.	Estuvo	en	las	calles	durante	el	paro	nacional	reclamando	por	las	
medidas	económicas,	pero	en	diciembre	se	reunió	a	puerta	cerrada	con	un	
representante	del	Gobierno.	Su	nombre	es	conocido	a	nivel	nacional,	pero	las	
elecciones	de	marzo	las	ganó	con	un	29	%	de	votación.	Antes,	durante	y	después	de	
ganar	las	seccionales,	Pérez	mantuvo	como	principal	promesa	de	campaña	convocar	
a	una	consulta	popular	para	desterrar	la	minería	metálica	del	Azuay.	El	tema	pasó	
por	la	Cámara	Provincial	del	Azuay	en	julio	y	aunque	alcanzó	15	de	los	24	votos	
presentes,	legalmente	no	le	bastó,	pues	necesitaba	una	mayoría	mínima	de	18.	
	
	
	
	
	
	
	
	

http://www.escopusa.com/visor/noticia_.php?id=DefFJBttQoc0udXd%2b8AzsQ%3d%3d
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Expreso,	sección	A	
EL	GOBIERNO	DEL	GUAYAS	INICIARÁ	UN	PROCESO	DE	OPTIMIZACIÓN	DE	
EMPLEADOS	
El	Gobierno	Provincial	del	Guayas,	el	23	de	diciembre	pasado,	lanzó	a	concurso	la	
contratación	de	los	servicios	de	una	consultoría	de	optimización	del	talento	humano	
con	un	precio	referencial	total	(sin	IVA)	de	60.000	dólares.	En	la	resolución	de	inicio,	
en	medio	de	los	considerandos,	el	Gobierno	del	Guayas	sugiere	que	se	invite	a	la	
compañía	Blife	Training	S.	A.,	aspecto	que	también	fue	aprobado.	De	acuerdo	con	las	
fechas	de	control	de	procesos	en	el	Sistema	Oficial	de	Contratación	Pública,	hoy	es	la	
fecha	máxima	para	solventar	cualquier	inquietud	relacionada	al	proceso	de	
contratación.	Mientras	que	el	4	de	enero	es	la	fecha	máxima	para	la	entrega	de	las	
ofertas,	la	apertura	de	los	sobres	y	el	inicio	de	evaluación	de	las	ofertas.	Para	el	9	de	
enero	se	estima	la	adjudicación	de	la	compra.	
	
El	Diario	Portoviejo,	sección	A	
	EL	AÑO	2020	VISTO	DESDE	LAS	CARTAS	
Con	nueve	cartas	de	la	baraja,	la	astróloga	portovejense	vaticinó	lo	que	podría	pasar	
en	este	2020	no	solo	en	Manabí	y	el	país,	sino	también	para	algunos	funcionarios	
reconocidos	y	equipos	de	fútbol.	"Las	cartas	no	mienten",	dijo	Vélez,	quien	abrió	sus	
puertas	a	El	Diario	y	compartió	lo	que	éstas	dicen.	
LEONARDO	ORLANDO	"Tiene	subidas	y	caídas;	va	a	sufrir	en	el	futuro	quebrantos	en	
su	salud;	le	sale	alergia	y	tiene	que	cuidarse.	
Sale	un	conjunto	de	parejas	y	las	cosas	que	vaya	a	solucionar	serán	en	
conjunto.	Aparece	un	viaje	por	asuntos	de	negocios	para	un	proyecto	nuevo	para	la	
provincia,	pero	esto	será	rara	el	futuro,	no	para	este	año.	
	
Expreso,	sección	B	
EL	INVIERNO	APURA	LAS	OBRAS	EN	ZONAS	RURALES	
La	temporada	de	lluvias	ya	está	de	retorno	en	el	Litoral	ecuatoriano	y,	con	ella	viene	
la	preocupación	en	muchas	poblaciones	urbanas	y	rurales	ante	la	amenaza	de	
inundaciones	y	otros	estragos	que	pudieran	presentarse.	En	los	últimos	días,	
entidades	como	los	gobiernos	cantonales	y	el	Gobierno	Provincial	del	Guayas	han	
acelerado	las	obras	de	rehabilitación	de	calles	y	carreteras,	así	como	de	prevención	
de	inundaciones.	
	
Teleamazonas,	24	horas	
EL	CNE	ABORDA	LAS	SUGERENCIAS	DE	LA	CONTRALORÍA	
El	Consejo	Nacional	Electoral	retoma	hoy	la	sesión	para	definir	la	situación	de	varias	
organizaciones	políticas,	tanto	en	su	permanencia	en	el	registro	de	partidos	como	en	
el	tema	financiero	del	2020.	El	CNE	prevé	conocer	y	tomar	una	resolución	sobre	las	
recomendaciones	que	hizo	la	Contraloría	sobre	la	situación	del	movimiento	
Podemos,	liderado	por	el	ex	prefecto	del	Azuay,	Paúl	Carrasco.	
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La	Hora	Zamora,	sección	A	
VICEPRESIDENTE	DE	TCE	APOYA	REFORMAS	
Ángel	Torres,	vicepresidente	del	Tribunal	Contencioso	Electoral	(TCE),	considera	que	
las	reformas	realizadas	al	Código	de	la	Democracia	son	positivas	para	el	Ecuador,	ya	
que	implican	una	verdadera	práctica	de	equidad.	A	su	parecer,	cambiar	el	método	
D'Hondt	por	el	método	Webster	permitirá	superar	el	problema	de	la	desproporción	
marcada	que	existe	en	elecciones	pluripersonales.	
	
La	Hora	Loja,	sección	A	
A	UN	DÍA	DEL	FLORECIMIENTO	DE	LOS	GUAYACANES	
En	Mangahurco	se	podrá	observar	el	80%	de	floración,	mientras	que	en	Cazaderos	es	
el	100%.	Con	las	lluvias	presentadas	días	atrás	en	el	cantón	Zapotillo	se	prevé	que	
desde	mañana	inicie	el	florecimiento	de	los	guayacanes	y	se	extenderá	hasta	el	
jueves	9	de	enero.	
	
Expreso,	sección	A	
LA	REFORMA	A	LA	LEY	DE	COMUNICACIÓN	SERÁ	UNA	PRIORIDAD	EN	EL	LEGISLATIVO	
Con	retraso.	Luego	de	seis	meses	de	que	se	cumplió	el	primer	debate,	junio	de	2019,	
la	Comisión	de	Derechos	Colectivos	tiene	previsto	entregar	a	inicios	de	este	año	el	
informe	para	segundo	debate	de	las	reformas	a	la	Ley	de	Comunicación	(LOC),	
informó	la	Asamblea	Nacional.	
	
DIRCOM	CONGOPE	
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